

CNH Industrial annonce un changement majeur au sein de sa direction

Londres, le 15 janvier 2019

CNH Industrial N.V. (NYSE: CNHI / MI: CNHI) annonce que Pierre Lahutte quitte ses fonctions de Président de la marque IVECO, avec effet immédiat.

Le Groupe remercie Pierre pour son leadership au sein d'IVECO au cours de ces quatre années et demi ainsi que pour les 21 années de service qu'il a passé au sein des marques New Holland Agriculture, IVECO, Heuliez BUS et plus largement l'ensemble des marques IVECO, et lui souhaite le meilleur pour l'avenir.

Gerrit Marx, récemment nommé Président du segment Véhicules commerciaux et spéciaux, assurera les fonctions de Pierre Lahutte.

***CNH Industrial N.V.** (NYSE : CNHI/MI : CNHI) est un leader mondial dans le secteur des biens d'équipement qui dispose d'une expérience industrielle reconnue, d'une large gamme de produits et qui est présent dans le monde entier. Chacune des marques individuelles détenues par l'entreprise représente un acteur majeur au niveau international dans son secteur industriel spécifique : Case IH, New Holland Agriculture et Steyr pour les tracteurs et les équipements agricoles, Case et New Holland Construction pour les engins de terrassement, Iveco pour les véhicules commerciaux, Iveco Bus et Heuliez Bus pour les autobus et les autocars, Iveco Astra pour les véhicules d'entretien de carrières et de construction, Magirus pour les véhicules de pompiers, Iveco Defence Vehicles pour la défense et la protection civile, et FPT Industrial pour les moteurs et les transmissions. Vous pouvez trouver des informations supplémentaires sur le site de l'entreprise : www.cnhindustrial.com*